



3439

800 161147

De profesora Holdenis Casanova Guarda

Presentada nueva obra acerca de La Araucanía

Con una conferencia de prensa fue presentado en la sala de consejo de la Universidad de La Frontera, el libro "Las rebeliones araucanas del siglo XVIII" de la profesora Holdenis Casanova Guarda.

La obra corresponde a una versión de una tesis de maestría de la autora presentada a la Universidad de Chile en 1986, obteniendo el Premio Miguel Cruchaga Tocornal otorgado por la Academia Chilena de la Historia a la mejor tesis universitaria en su especialidad.

La presentación contó con la intervención del profesor Jorge Pinto, quien se refirió a la obra como el inicio de la Serie Quinto Centenario, correspondiente al cuarto tipo de publicaciones de Edufro, "lo que coloca a nuestra universidad a la vanguardia de las celebraciones que se realizarán en todos los países con motivo de los 500 años del descubrimiento de América", dijo, a la vez que expresó sus agradecimientos, a nombre de esa casa de estudios, por la importante colaboración y auspicio que para esta edición hizo el Banco O'Higgins.

"Fue importante para mí contar con el apoyo de la Universidad de La Frontera para la materialización de esta obra —manifestó Holdenis Casanova, Magíster en Historia con mención en Etnohistoria—. Actualmente es difícil realizar una publicación por el costo que ello significa, de tal manera que tengo un especial re-

conocimiento a quienes autorizaron los recursos necesarios".

En cuanto al tema central de su obra señaló que está inspirada en La Araucanía, lo que significa una preocupación fundamental de la Universidad de La Frontera. "El libro tiene el mérito de tomar una etapa importante dentro del desarrollo nacional, como es el siglo XVIII y la historia de la zona. Creo que hay mucho que decir todavía sobre esta región por lo que este trabajo es uno de los tantos estudios que pretendemos hacer sobre la

"Consideramos como un compromiso de la universidad poder abordar en su totalidad, en la medida que sea posible, el conocimiento pleno de su pasado histórico. En ningún momento he pensado que el estudio que se acaba de publicar sea la última palabra, pero si, es una contribución importante apoyada por una rica información archivística.

El libro, publicado por Ediciones Universidad de La Frontera, cuenta con un tiraje de 500 ejemplares y está a la venta en diferentes librerías dependientes de esta corporación.

Presentada nueva obra acerca de La Araucanía [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Presentada nueva obra acerca de La Araucanía [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)